
Bonjour .

Comme vous le savez déjà sans doute,*la réunion est

terminée ; les hauts fonctionnaires poursuivront les travaux

à Genève en avril prochain .

La semaine a été longue . Je ne prétendrai pas que nous

avons obtenu les résultats que nous espérions .

De toute évidence, ce n'est pas le cas . Nous ne pouvons

prétendre que la, réunion a été fructueuse, mais ce n'est pas

un échec non`plus .

De nombreux enjeux cocae le coaerce des services, les

aspects des droits de propriété intellectuelle qui touchent

au commerce et l'agriculture sont des questions très

complexes auxquelles les'pays membres du GATT s'attaquent

pour la première fois .

Par ailleurs, la plupart des cycles de négociations

cormzerciales multilatérales se sont heurtés à des obstacles

majeurs à un moment ou à un autre . Lors du Kennedy Round,

certaines décisions ont été reportées d'un an environ, le

temps que les participants règlent des détails et trouvent

des solutions .

Il n'en va pas autrement pour l'Uruguay Round .

Il s'agissait d'un examert à mi-parcours . De fait, c'est la

premiére fois que l'on procédait à ce genre d'examen dans


